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F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 21. Mai 2015 

 
Ftl. Zl  Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Piraten‐
partei 

GR. Philip Pacanda  Chinesische Busse in Graz 
 
Wie kam es dazu, dass die Firma China South Locomotive 
& Rolling Stock Corporation Limited (CSR) den Zuschlag für 
den  Testbetrieb  bekommen  hat  –  wie  war  hier  das 
Auswahlverfahren? 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
ÖVP  GR. Stefan Haberler, MBA  Errichtung  der  südlichen Gemeindestraße  und  des Geh‐ 

und  Radweges  im  Bereich  des  Hirtenklosters  –  GRB  v. 
10.4.2014 
 
Wie sieht es mit der Umsetzung der im zitierten Beschluss 
fixierten Maßnahmen dieses Projektes aus? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
3 

 
KPÖ  GR.in Christine 

Braunersreuther 
Innerstädtischer Flohmarkt 
 
Welche Maßnahmen sind möglich und  Ihrerseits denkbar, 
damit an einem der genannten Plätze ein innerstädtischer 
Flohmarkt  für  ausschließlich  private  AnbieterInnen 
entstehen kann? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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4  SPÖ  GR. Mag. Gerald Haßler Ferdinand‐Prirsch‐Straße
 
Welche  Pläne  verfolgst  du  als  zuständiger 
Verkehrsreferent  und  deine  dir  zugeordneten  Ämter mit 
der Ferdinand‐Priersch‐Straße? 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
5 

 
FPÖ  GR. Mag. Armin Sippel  Umfassende Umsetzung der Integrationsstrategie 

 
Wie  stellen  Sie  als  Integrationsstadtrat  sicher,  dass  die 
neue  Integrationsstrategie  der  Stadt  Graz  auch  allen 
Betreibern  der  in  Graz  ansässigen  Moscheen  und 
Glaubensvereinen  in ausreichendem Ausmaß zur Kenntnis 
gebracht wird? 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
6 

 
Grüne  GR. Karl Dreisiebner  Einhaltung  von  Rahmenplan  und  Vorgaben  der 

Raumordnung  bei  der  Planung  und  Umsetzung  der 
Infrastruktur‐Projekte Reininghaus 
 
Wie  werden  Sie  zukünftig  sicherstellen,  dass  bei  der 
Planung  und  Umsetzung  der  Infrastruktur‐Projekte  der 
Stadt  Graz  im  Entwicklungsgebiet  des  Stadtteils 
Reininghaus  –  hier  insbesondere  bei  der  Errichtung  der 
zukünftig notwendigen Verkehrsinfrastruktur – sowohl der 
im Gemeinderat einstimmig beschlossene Rahmenplan für 
Reininghaus als auch die Vorgaben aus der Raumordnung 
– also 4. Stadtentwicklungskonzept und der nach wie vor 
gültige 3. Flächenwidmungsplan – verbindlich eingehalten 
werden? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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7 

 
ÖVP  GR.in Sissi Potzinger  Originalmodell des Grazer Schloßberges 

 
Ab  wann  und  wo  wird  das  Originalmodell  des  Grazer 
Schloßberges,  das  den  Zustand  vor  der  Schleifung  der 
Festung zeigt, wieder öffentlich zugänglich sein? 

StR.in Lisa Rücker 

 
8 

 
KPÖ  GR. Manfred Eber  Gratis‐Mitnahme  von  Kindern  für  SozialCard‐Mobilität‐

InhaberInnen 
 
Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen bzw. dafür Sorge zu 
tragen,  dass  in  absehbarer  Zukunft  auch  für  die 
InhaberInnen  der  Grazer  SozialCard  Mobilität  für 
mitfahrende  Kinder  keine  zusätzlichen  Kosten  entstehen, 
wenn sie über den Steirischen Familienpass verfügen? 

Bgm.‐Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
9 

 
SPÖ  GR.in Mag.a Susanne Bauer  Toiletten am Lendplatz 

 
Wie kann es zu einer Verbesserung der Toilettensituation 
am Lendplatz kommen, zumal die BesucherInnenfrequenz 
am Platz stetig steigt und hier Handlungsbedarf besteht? 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
FPÖ  GR.in Mag.a Astrid 

Schleicher 
Kindergarten in Lend erhält keine Förderung 
 
Hätte  diese  unglückliche  Situation  bei  einem  früheren 
Einschreiten Ihrer Abteilung verhindert werden können? 
 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 
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11 

 
Grüne  GR.in Bedrana Ribo, MA  Anforderungsprofil  Lehrstellenausschreibung  Holding 

Graz 
 
Wie  beurteilen  Sie  in  Ihrer  Funktion  als  Stadträtin  für 
Arbeit  und  Beschäftigung  und  im  Hinblick  auf  die 
Zielsetzungen  der  von  Ihnen  initiierten  Lehrlings‐  und 
Ausbildungsoffensive  im  Haus  Graz  die  aktuellen 
Stellenausschreibungen der Holding Graz für Lehrstellen? 
 

Bgm.‐Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
12 

 
ÖVP  GR. Peter Stöckler  Fußgängerampel  an  der  Kreuzung  Anton‐Lehmann‐

Gasse/St.‐Peter‐Hauptstraße/Thomas‐Arbeiter‐Gasse 
 
Wirst  du  eine  Evaluierung  der  Ampelschaltungen 
sämtlicher  Fußgängerübergänge  unmittelbar  vor  Schulen 
in  Graz  vornehmen,  um  der  Sicherheit  der  Kinder  den 
Vorzug  vor  einer  angeblichen  Behinderung  des 
Verkehrsflusses zu geben? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
13 

 
KPÖ  GR. Mag. Andreas Fabisch  Auflassung des Kindergartens in der Körösistraße 

 
Welche  Lösungen  sind  von  Ihrer  Seite  angedacht,  damit 
den  betroffenen  Eltern  ein  Kindergartenplatz  für  ihre 
Kinder  in  zumutbarer Nähe  zu  ihrem Wohnort  vermittelt 
werden kann? 
 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 
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14 

 
FPÖ  GR. Christoph Hötzl  Gasthaus  Radkersburg  –  Tätigwerden  des 

Gesundheitsamtes 
 
Welche  Maßnahmen  werden  Sie  im  Rahmen  Ihrer 
Ressortverantwortlichkeit  setzen,  um  hier  wieder 
ortsübliche Hygienestandards durchzusetzen? 
 

StR.in Lisa Rücker 

 
15 

 
Grüne  GR.in Mag.a Andrea 

Pavlovec‐Meixner 
Erhalt von Verkehrsübungsflächen im Stadtpark 
 
Sind  Sie  bereit,  sich  für  den  langfristigen  Erhalt  von 
Verkehrsübungsflächen im Stadtpark einzusetzen? 
 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
16 

 
Grüne  GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt  Campingplatz der Holding Graz beim Straßganger Bad 

 
Aus  welchen  Gründen  wurde  die  letzte  Möglichkeit,  in 
Graz  mit  Zelten  zu  campieren,  nämlich  jene  am 
Campingplatz  der  Holding  Graz  beim  Straßganger  Bad, 
geschlossen  und  somit  vor  allem  jugendlichen  Zelt‐
Touristen aus Graz verdrängt? 
 
 
 
 
 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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17 

 
Grüne  GR.in Mag.a Daniela Grabe  Echtzeit‐Verkehrs‐App  „quando“  und  parallele  OGD‐

Schnittstelle „TRIAS“ 
 
Wie  werden  seitens  der  Holding  Graz  Linien 
Bekanntheitsgrad,  Qualität,  Datenschutz  und 
Datenübertragungsqualität  der  neuen  Echtzeit‐Verkehrs‐
App  „quando“  eingestuft  bzw.  wie  die 
Datenübertragungsqualität  der  (offenbar  schlechter 
ausgestatten) OGD‐Schnittstelle? 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
18 

 
Grüne  GR.in Mag.a Astrid Polz‐

Watzenig 
Verfahren bei Asbest in Gebäuden 
 
Welche  Maßnahmen  werden  seitens  der  Bau‐  und 
Anlagenbehörde  ergriffen, wenn  im  Zuge  von  laufenden 
oder  unmittelbar  bevorstehenden  Sanierungs‐  oder 
Abbrucharbeiten  der  Verdacht  asbesthaltiger  Baustoffe 
gemeldet  wird  bzw.  gibt  es  Auflagen,  die  sicherstellen, 
dass  bereits  im  Genehmigungsverfahren  der  Nachweis 
über  einen  möglichen  Asbestgehalt  erbracht  werden 
muss? 

StR.in Elke Kahr 

 
 
 


